

# El pabellón ferial "López Vega" acoge una nueva edición del Túnel del Vino

■ A. LÓPEZ

El pabellón ferial "Esteban López Vega", acogerá por segundo año consecutivo el Túnel del Vino, que se celebrará del 30 de agosto al 2 de septiembre, organizado por la Asociación Jóvenes Amigos del Vino, en colaboración con el Ayuntamiento de Valdepeñas y la Denominación de Origen.

En la mañana de ayer, se efectuó la presentación de la que será la XIX edición de este Túnel del Vino, al que concurren 14 bodegas y 2 almazaras.

Según señaló el Cultura, Turismo y Festejos, Manuel López Rodríguez, «es un acierto que se vuelva a organizar en el pabellón ferial, aunque haya recibido algunas malas críticas, porque se ha ganado en amplitud y en accesibilidad, así como en comodidad para las bodegas al tener más espacio y también para los visitantes».

López quiso mostrar el apoyo del Ayuntamiento de Valdepeñas a esta iniciativa que recordó que «al Túnel del Vino se va a conocer y degustar los vinos y hablar con los bodegueros sobre los procesos de elaboración, y no a beber por beber».

En esta edición, el Túnel del Vino contará con un espacio más grande, concretamente serán 1.200 metros cuadrados de superficie, y habrá 14 bodegas



En la mañana de ayer se presentó una nueva edición del Túnel del Vino

y dos almazaras, lo que es un récord de participación, según manifestó en la citada rueda de prensa, el presidente de los Jóvenes Amigos del Vino, José Luis Villegas.

Según anunció Villegas, habrá

servicio de guardería para los más pequeños y autobuses gratuitos para ir hasta el pabellón, que pararán en Bar Primi y San Marcos entre las 19:30 y las 23:00 horas por las noches y de 11:30 a 15:00 horas por las

mañanas.

Otra de las novedades fue la convocatoria de un concurso de fotografía para elegir el cartel anunciador del Túnel del Vino y el ganador ha sido de Jerez de la Frontera, concurso que contó

con un jurado de profesionales de la Asociación Albores, además de fotógrafos como Manuel Vélez y Antonio López.

Por este motivo, en el pabellón habrá un stand en el que se exhibirán las doce fotografías finalistas.

El día del Socio será el domingo 2 de septiembre a las 20:30 horas en el Museo del Vino, acto en el que se entregarán los premios a los mejores vinos elegidos por el Comité de Cata, así como la distinción de Socio de Honor, que ha recaído en Aurelio Marín Perona, de bodegas Marín Perona, y el Establecimiento del Año, que es para La Antigua Bodega Los Llanos. En este caso será en el Museo del Vino.

## La Agrupación Musical "Maestro Ibáñez" participa en el Festival Nacional de Alcázar de San Juan

■ A. L.

Este próximo sábado, Alcázar de San Juan acoge el XXXI Festival Nacional de bandas de música "Ciudad de Alcázar de San Juan".

En este festival participa además de la Asociación Banda de Música de Alcázar de San Juan, la Agrupación Musical "Maestro Ibáñez" de Valdepeñas.

Este encuentro se llevará a cabo en el Auditorio de la piscina municipal de Alcázar de San Juan a las 22:00 horas, aunque previamente habrá un pasacalles por diferentes calles de la población.

La Agrupación Musical "Maestro Ibáñez" tiene previsto interpretar entre otros temas, pasodobles y zarzuela.



La Agrupación Musical "Maestro Ibáñez" (Foto Antonio López)

### BODEGAS PARTICIPANTES

Las bodegas participantes este año en el Túnel del Vino son Anhele, Miguel Calatayud, Casa de la Viña, Juan Antonio Megía e Hijos, Bodega de las Estrellas, Félix Solís, La Encomienda, Marín Perona, Moralia, Hermanos Navarro, Navarro López, Bodegas Real, Vinícola de Valdepeñas y Selección Lucendo, a lo que hay que añadir las almazaras Oleo Pepillo y Cooperativa Oliverera de Valdepeñas (Colival).

El precio de la entrada será este año de 8 euros con derecho a ocho vinos y la copa.

El Túnel del Vino abrirá sus puertas los días 30 y 31 de agosto de 20:00 a 22:30 horas, el sábado 1 de septiembre de 12:00 a 14:30 y de 20:00 a 22:30 horas y el domingo 2 de septiembre de 12:00 a 14:30 horas.

**marquemotor**

C/ Arpa, 9  
13300 Valdepeñas (C. Real)  
Tel. 926 32 23 23  
Fax: 926 34 79 94  
Móvil: 696 32 31 81  
Email: marquemotors@gmail.com  
www.marquemotor.com

PIAGGIO  
Vespa  
ALERA  
YAMAHA

Concesionario oficial

**Heladerías Bernabeu**  
helados de hoy. sabor de siempre

Seis de junio 62  
Escuelas 21  
VALDEPEÑAS

Síguenos en  
facebook  
Helados Bernabeu  
CB.

